

PRESSEMITTEILUNG

Rheinische Klinik für Orthopädie Viersen bietet breites Spektrum an Behandlungsmöglichkeiten bei Rückenproblemen

Wenn der Rücken schmerzt

Für nahezu jedes Rückenproblem gibt es in Viersen eine Lösung: Diese Einsicht konnten über 160 Besucher des Patiententages "Wenn der Rücken schmerzt" der Rheinischen Klinik für Orthopädie in Viersen gewinnen. Ein umfassender Vortrag und verschiedene Aussteller informierten im November Woche über Ursachen und Behandlung von Rückenschmerzen und anderen Rückenleiden. Die Viersener Spezialisten zeigten allen Gästen das vielfältige Behandlungsangebot der Spezialklinik des Landschaftsverbands Rheinland.

Die Gründe für Rückenschmerzen sind zahlreich. Sie reichen von harmlosen Muskelverspannungen über Bandscheibenprobleme und degenerative Knochenerkrankungen bis hin zu Unfallfolgen. Da Rückenprobleme leicht chronisch werden und schnell zu Berufsunfähigkeit führen können, ist rechtzeitige Diagnostik und individuelle Therapie notwendig. Die Rheinische Klinik für Orthopädie in Viersen bieten dazu nicht nur die umfassende Diagnostik, sondern auch die entsprechenden Behandlungsmöglichkeiten.

Die Krankenkassen sind ebenfalls an der erfolgreichen Behandlung von Rückenleiden interessiert. Die Viersener Geschäftsstelle der AOK bot daher neben umfangreichem Informationsmaterial beim Patiententag der Orthopädischen Klinik eine Muskelfunktionstraining an, mit der Besucher schnell eventuelle Vorzeichen von Rückenproblemen vorbeugen konnten. Auch eine Fußdruckmessung - wie vor Ort von der Firma Lettermann durchgeführt - kann Hinweise auf Fehlstellungen im Skelett geben. Darüber hinaus stellte das Unternehmen ein neuartiges Verfahren zur Rückendiagnostik vor, mit dem in bestimmten Fällen auf Röntgen-Untersuchungen

verzichtet werden kann. Spezielle fachliche Fragen beantwortete der ärztliche Direktor, Prof. Dr. Dietmar König, und die Physiotherapeuten der Klinik.

Die Reihe der Patiententage der Rheinischen Klinik für Orthopädie Viersen soll im kommenden Jahr mit Informationen zu den Themen Sport und Fußoperationen fortgesetzt werden.

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Beatrix Heggen-Bogard
Rheinische Klinik für Orthopädie
Horionstraße 2
41747 Viersen (Süchteln)

Telefon: 0 21 62 966 244
Telefax: 0 21 62 966 327
E-Mail: Beatrix.Heggen-Bogard@lvr.de

Hintergrund

Die Rheinische Klinik für Orthopädie Viersen besteht seit über 80 Jahren und arbeitet unter der Trägerschaft des Landschaftsverbandes Rheinland. Ihr Anspruch ist es, den Menschen der Region Niederrhein bewährte und moderne orthopädische Therapiemaßnahmen zu bieten. Neben den Maßnahmen der modernen orthopädischen Chirurgie konzentriert sich die Fachklinik in Viersen auch auf die operationsvermeidende Behandlung von Erkrankungen der Stütz- und Bewegungsorgane. Dazu gehören unter anderem Schmerzbehandlung, Prävention und Rehabilitation.

Die Klinik hat 160 Planbetten und insgesamt rund 140 Beschäftigte. Pro Jahr werden rund 3.000 Patienten behandelt, davon 2.100 operativ.